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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 
裁 

   
 

 
 
 

 
平成２１年第１回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成２１年１月１５日（木）１３時３０分開会の第１回上富良野町教育委員会は、 
上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成２１年１月１５日  １３時３０分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 
委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  北 川 雅 一 
 
４．欠席委員 

 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録） 藤 田 敏 明 

学校教育アドバイザー  齊 木 光 男 
 
 
 
６．閉  会   平成２１年１月１５日  １４時４０分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 

 
 
 
菅野委員 
 
教育振興課長 
 

開会宣言１３時３０分 
只今から平成２１年第１回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について。事務局。 

 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成２０年１２月８日開催の平成２０年第１５回教育委員会議事録について

ご報告申し上げます。議案第１号上富良野町社会教育委員の解職について、ご審議を

いただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 
  
会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 

 
ありません。 

 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
  前回、第１５回教育委員会以降の諸般の報告説明。 
 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 ありません。 
 
 それでは、議事にはいります。 
日程第１報告第１号町立小中学校職員の人事等について、教育振興課長より説明願

います。 
 
ただ今上程いただきました日程第１報告第１号町立小中学校職員の人事等について

報告いたします。 
（報告第 1号及び添付資料について説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第１報告第１号町立小中学校職員の人事等について

報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
この最初の教諭の年齢はいくつか。 
 
３４歳です。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
菅原委員 
 
 
菅野委員 
 
教育振興課長 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 

 
委 員 長 
 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 

 

以前にも同じ病気になられた方もおりましたが、元気になった先生がいました。 
 
代替の教諭についても上富良野町在住者である方にお願いしました。 

 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ次に、日程第２報告第２号上富良野町児童生徒表彰に関する要綱の一部改正

について、教育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第２報告第２号上富良野町児童生徒表彰に関する要

綱の一部改正について報告いたします。 
（報告第２号及び添付資料について説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第２報告第２号上富良野町児童生徒表彰に関する要綱

の一部改正について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
幼稚園、保育所、高校まで制度が広がるということは大変すばらしいことだと思いま

す。 
 
幼稚園、保育所、高校については、贈呈品は同じなのか。 
 
毎年、クリスタル形式の中に賞状をいれたものが記念品となっております。 
 
 上富良野高校に限るとなっているが、町外からの通学者にも対象となるのか。 

 
はいそのとおりです。 

 
 上富良野高校においても町議会の広報の表紙に書いてくれて活躍しているので、この

ように制度が広がったことにより活用を図ればと思います。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ、次に、日程第３報告第３号工事等の発注状況について、教育振興課長より

説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第３報告第３号工事等の発注状況について説明いた

します。 
（報告第３号及び資料を朗読説明）
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 

 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
菅野委員 
 
教育振興課長 

 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 

 
三熊委員 
 
教育振興課長 

 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 

 
 
 
委 員 長 
 

ただ今、教育振興課長から日程第３報告第３号工事等の発注状況について報告いただ

きました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
 東中のカポスタックの工事であるが、それに対応できる業者であるので地元業者でも

対応できるのか。 
 
アスベストを取り扱うには資格が必要となるが、その中に地元業者も入札に参加し

た。 
 
 工事の内容はどうなのか。 
 
 カポスタック材の円筒形のものをコンクリートで覆っていたが、たまたま調査したと

きに、円筒の先がぼそぼそとなっていた。実は子どもセンターは滑落して燃焼できない

状況になり、急遽各施設の調査をしなさいということになった。 
 
 他の施設の煙突が壊れてから分かったのか。 
 
 他の施設を調査した結果で判明し、町の単独予算で行うことになりました。 
 
 いまのものを取り除いて、新たに何かいれるのか。 
 
忘れましたけど、確かアスベストの入っていないスーパーカポスタック材を入れるこ

とになります。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ、次に、日程第４議案第１号平成２０年度要保護及び準要保護児童生徒の認

定について、教育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第４議案第１号平成２０年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定について説明いたします。 
（議案第１号及び資料を朗読説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第４議案第１号平成２０年度要保護及び準要保護児童

生徒の認定について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅原委員 
 
教育振興課長 

 
菅原委員 
 

 
教育振興課長 

 
 
 
菅原委員 
 
 
教育振興課長 

 

 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 

 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 

 
委 員 長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 

 夫が亡くなられたということですが、職業は自衛官でしょうか。 
 
そのとおりです。 
 
そうすると書類上は分かりますが、保障だとか入ってきたり本当にいま生活に困って

いるのかどうか疑問である。 
 
基本的には昨年の所得をベースに認定しているが、お父さんが亡くなられたというこ

とで世帯状況が変わってしまったことによります。また、離婚においても同じで世帯構

成が変わるということの前提で行っている。 
 
こういうような場合の民生委員の判定なんですが、本人から申し出るのか、それとも

民生委員がこういうのあるよということで連絡するのか。 
 
基本的には学校からもこういう制度があることを周知しています。状態が変わったと

きにも恐らく学校から周知しているものと思います。恐らく民生委員からの周知は無い

ものと思いますのでご理解いただきたいと思います。 
 
この備考の新規というのは、フラワーランド、かみふらの工房に行くということか。

 
恐らくパートで勤めていて、371、900円がそうかと思います。新規というのは申請
が始めてということであります。 

 
これは一度認定されるとそのままでいられるのか。 
 
これは毎年４月に所得の調査を行い決定しているものです。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ日程第４議案第１号平成２０年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて承認いただけますか。 
 
 （はいの声） 
 
 次に、日程第５議案第２号平成２１年度全国学力・学習状況調査の実施について 
教育振興課長より説明願います。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
教育振興課長 

 

 
 
委 員 長 
 
 
 
委 員 長 
 
齊木アドバイザー 

 
委 員 長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
齊木アドバイザー 

 

  
ただ今上程いただきました日程第５議案第２号平成２１年度全国学力・学習状況調査

の実施について説明いたします。 
（議案第２号及び資料を朗読説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第５議案第２号平成２１年度全国学力・学習状況調査

の実施について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
なお、前年度分については、９月に結果の報告を受けております。 
 
傾向的には前回も報告しましたが、上富良野は良い流れの中にありました。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ日程第５議案第２号平成２１年度全国学力・学習状況調査の実施について承

認いただけますか。 
 
（はいの声） 
 
次に、日程第６議案第３号上富良野町教育振興基本計画について教育振興課長より説

明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第６議案第３号上富良野町教育振興基本計画につい

て説明いたします。 
 
以前にお話しさせていただいた時と変化はありませんが、流れからいうと校長会、社

会教育委員の会議、この２つを諮問機関として、検討、修正を行ってまいりました。 
 それで原案を作成し、パプコメ、ＰＴＡにも提示しながら意見をいただきました。 
 その中で大きな修正意見も無く、それらを経過したなかで今回のまとめとなったとこ

ろであります。教育委員さんの承認を得られれば、これが教育振興基本計画の基盤とな

っていくものであります。 
 

（議案第３号及び資料を朗読説明）
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 

 
齊木アドバイザー 

 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 

ただ今、教育振興課長から日程第６議案第３号上富良野町教育振興基本計画について

報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
  
教育振興基本計画の形については、作成のための趣旨ですとか、設定の期間だとか載

せまして、それとこれに伴ういくつかの付属資料をつけるものになっていきます。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 
なければ日程第６議案第３号上富良野町教育振興基本計画について承認いただけま

すか。 
 
（はいの声） 
 
以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２１年第１回教育委員

会は、閉会とします。 
 

 
閉会１４時４０分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

       調整者 

 


